
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長 中武泰一郎君 

先週の新年会は、楽しい

時間を過ごす事が出来まし

た。企画進行していただき

ました、石田親睦委員長を

はじめ委員の方にお礼申し

上げます。 

２１日は大寒であります。 

一年で一番寒い季節です。 その大寒を詠んだ俳句に

「大寒と敵（かたき）の如く対（むか）ひたり」という

名句がございます。いかにも大寒の寒さと相対した緊張

と決意の姿が垣間見えるようです。 

世界での最低気温は、１９８３年に单極のヴォストー

ク基地（ロシア）で記録されました－８９．２℃です。 

まさに極寒の地です。このヴォストーク基地は、年間

平均気温が－５５．３℃。冬季の平均気温が－６６℃。

夏季の平均気温でも約－３２℃。 

日本での最低気温は、１９０２年（明治３５年）旭川

市での－４１℃。この時、青森県の八甲田山で２１０名

が行軍中に、１９９名が凍死しました。ちなみに世界最

高気温は、１９２１年にイラクのバスラでの５８．８℃。 

少子高齢化の中で、結婚に対する考え方も変化してき

ているようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民法の規定では、夫婦は同じ姓を名乗らなければなり

ません。婚姻届の際に、「妻の氏」を選択する「女性婚」

が増加しつつあるそうです。 

昭和５０年には約１％。平成１２年には約３％。平成

２２年には約３．７％。 ただ、男性が結婚出来るかど

うかは経済力に相当左右されるようです。 

年収３００万円未満の２０代・３０代の既婚率は、約

９％。３００万～４００万では、２０代で約２６％。 

３０代で約２７％。４００～６００万では、２０代で

約４０％。３０代でも、年収が上がるにつれて、既婚率

も上がっている。この「女性婚」、男性の経済力低下・

男女平等の価値観のもとで仕事や家庭・育児を分担する

ライフスタイルを反映。女性は旧姓のまま仕事が出来る。

嫁姑問題が回避出来る。女性を養うという義務から解放

される。草食系男子もしやすい。互いが自立し、家庭を

作りたい男女に受け入れられている。 

少子化と格差社会脱出の妙薬になるのではないかとう

いう事も囁かれているそうですが。 

 

■幹事報告           幹事 藤本範行君 

＜文書案内＞ 

＊きもつきロータリークラブ 

創立 20 周年記念式典及び 

祝賀会のご案内 

＊2月のロータリーレート 

 1ドル＝78円 

  

 

 

 

第 1723 回 平成 24 年 1 月 26 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    長峯  基 

中部分区ガバナー補佐    林    務 

2730地区テーマ 

  とにかく「善いことをしよう。」 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  原点をみつめ「団結」「創造」「挑戦」 

1月の月間テーマ  

  ロータリー理解推進月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．情報集会 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 

 ＊夜間例会   ＊100万ドル 

＊ロータリー情報集会（情報担当） 

 

次週例会案内；2月 2日（1724回） 

 ＊月初めのセレモニー   ＊米山ランチ 

 ＊内部卓話―坂田師通君・清水一彦君 

 

 

 第 1722 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆出席報告       出席リーダー 福本幸良君 

出席状況 

会  員  数 46名 

出 席 会 員 数 34名 

ホーム出席率 85.00％ 

前々回の修正出席率 95.00％ 

 

◆ＢＯＸ披露    親睦活動リーダー 石田喜克君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

島子勝芳君 明けましておめでとうございます。24.1.7 

日全国高校ラグビー大会(91回)で東福岡高校が圧倒 

3連覇しました。残念ながら孫は腰痛の為レギュラー

になれませんでした。残念。 

向山健一君 明けましておめでとうございます。 

関 正夫君 明けましておめでとうございます。 

結婚記念祝いのお礼として。 

茂木 晃君 今年も宜しく。 

平山英俊君 結婚記念祝有難うございました。 

橋口清和君 明けましておめでとうございます。中武年

度残り半期、更にパワーアップしてクラブを盛り上げ

て下さい。 

図師義孝君 新年明けましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

石田喜克君 明けましておめでとうございます。 

昨年の高鍋高校ラグビー部に対するご厚情に心より 

感謝申し上げます。 

木浦亨英君 明けましておめでとうございます。  

今年もご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。 

藤本範行君 新入会員卓話と汪单雁さんの中国語講座を 

楽しみにしています。 

木村貞夫君 まず心よりお詫び申し上げます。風邪をひ 

いてしまい体調不良で新年の会を欠席してしまいま 

した。 

尾﨑敏弘君 愛宕神社に於ける 六社連合大神事が無事 

終了しました（1/14～15）。ご協賛有難うございま 

した。 

 

■ロータリーの友紹介 

 広報・雑誌・ＩＴリーダー 日髙 茂君 

 ロータリーの友の「長期計

画から戦略計画へ」の中で、

「ロータリアンの求めている

理想像、ロータリー活動の原

点はクラブである等」、と「ロ 

ータリーは何をしているの？」

の内容紹介に加え、当クラブ

で参考とすべきものや、現在、当高鍋クラブは様々な

取り組みを行っているが、以下については更に検討が

出来るのではないでしょうか。 

１．クラブのサポートと強化 

①新入会員へは1回のオリエンテーションと懇親会で

済ませることなく、例会出席、ロータリーに加入し

て良かったと思って頂ける様に、サポーター体制、

意識した声掛けを更に充実する。 

②情報委員会主催の夜間大学が２７日に開催されるが、

これまでこの情報集会への参加者が多かったとは

言い難い、出欠の用紙を回すだけでなく欠席とした

会員への参加の呼びかけを今以上に実施する。 

③親睦活動 

新年会に始まって忘年会で終わる宴会、新入歓迎会

及び毎月の誕生・結婚お祝い以外の歯車会等へもロ

ータリーの一つの行事として位置づけるなど範囲

を拡大する。 

④各会員の一番は自社の経営改善状況である、ロータ

リーでも職業奉仕を大きく掲げているから、商取引

相手との親睦にもつながるものの一つとして自社

取扱商品の説明やパンフ類の配布をフリーにする。 

２．人道的奉仕の重点化と増加 

高鍋ロータアクトクラブへの対応として、高鍋アク

ト例会に全会員が１回／年は出席され約５分程度、

ロータリークラブやアクトクラブの目的、アクトに

期待する言葉などや意見交換を実施する。 

３．公共のイメージと認識度の向上 

①高鍋ロータリーカップミニラグビー大会への取り組 

み強化 

部外の多数の方が参加され、高鍋ロータリークラブ

の冠を有する唯一の地域奉仕活動を更に盛り立て

るため、企画・立案からの参加は別途検討するとし

て、大会当日の駐車場交通整理、開会の会長挨拶時

に高鍋ロータリークラブのタスキを着用して多く

の会員が参加する。 

条件がそろえば、高鍋ＨＰに独自のボタンを設けこ

の大会を全宮崎・全九州として成長させる。 

②交通安全、歳末たすけあい、蚊口浜の清掃活動など 

についても、他団体等と合同で行い高鍋ロータリー

の存在を知って頂くことは行われているが、参加者

数も会員の大多数が参加するように例会等で協力

を更に求める。等 

 

■2月の例会案内 

2月  2日  月初めのセレモニー・米山ランチ 

         会員卓話―坂田師通君・清水一彦君 

2月 9日 血圧測定 ・プログラム委員会 

外部卓話―上田 普様（西都RC） 

2月16日 会員卓話―三原正宏君 ・100万ドル 

2月23日 夜間例会・親睦会（米沢上杉RC来訪） 

 

 

 

情報担当 島子勝芳君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 汪南雁さん 

 

 


